

Energiedienstleistungsgesetz (EDL-G)

Neun Prozent des Jahresenergieverbrauches will Deutschland bis 2017 dauerhaft einsparen. Um dieses Ziel auch zu erreichen, wurde das Energiedienstleistungsgesetz (EDL-G) verabschiedet. Mit diesem Gesetz setzt Deutschland die EU-Energiedienstleistungsrichtlinie aus dem Jahr 2006 vollständig um. Für die Stadtwerke Waldmünchen ist die umfassende, praxisnahe und dauerhafte Steigerung der Energieeffizienz eine tägliche Aufgabe.

Um auch unsern Kunden Information zur Energieeffizienz nahe zu bringen erhalten, Sie auf den folgenden Seiten mehr zum Energiesparen.

Informationen zu **Maßnahmen** zur Steigerung der Energieeffizienz und der Energieeinsparung mit Vergleichswerten zum Energieverbrauch sowie Kontaktmöglichkeiten zu Verbraucherorganisationen, Energieagenturen oder ähnlichen Einrichtungen erhalten Sie auf folgender Internetseite

www.ganz-einfach-energiesparen.de

Informationen zu **Anbietern** von wirksamen Maßnahmen zur Energieeffizienzverbesserung und Energieeinsparung sowie ihren Angeboten finden Sie auf einer bei der Bundesstelle für Energieeffizienz (BfEE) öffentlich geführten Anbieterliste unter

www.bfee-online.de



Das Bayerische Landesamt für Umwelt empfiehlt energieeffiziente Produkte, z. B. energieeffiziente Pumpen, Beleuchtung oder Energiesparfenster. Damit leisten Sie einen Beitrag für die Umwelt und schonen Ihren Geldbeutel

www.lfu.bayern.de/energieeffizienz